

CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 22 juin 2023

NOTE DE PRESENTATION

OBJET : Attribution de bourses à des projets initiés par des jeunes dans le cadre de Projeunes

Rapporteur : Chantal Brault

Dans le cadre de PROJEUNES, la Ville souhaite encourager des projets initiés par de jeunes Scéens ou étudiants à Sceaux, âgés de 15 à 28 ans dans le domaine de la solidarité internationale.

Cette année, un seul projet a été présenté. Il est ainsi proposé de le retenir en raison de sa dimension d'intérêt collectif, de sa faisabilité, de la maîtrise du projet, des motivations des jeunes et de la pérennité de l'action proposée.

Le projet est le suivant :

1 – Mission au Cambodge :

Le Soleil du Cambodge est l'une des cinq sections de HumaCS. Elle regroupe des étudiants de l'Ecole CentraleSupélec. Depuis sa création en 2001, elle vient en aide aux populations rurales du Cambodge. Le travail mené sur place avec l'ONG, Caritas Cambodia, permet de mener à bien des programmes efficaces, sur le long terme, et qui répondent aux besoins réels des populations locales.

L'action du groupe 2023 ne se résume pas à un voyage de solidarité : tout au long de l'année, la nouvelle équipe récolte des fonds et mène des campagnes de sensibilisation.

Le projet s'articule autour de deux grands axes, dans des provinces différentes :

- développement d'une agriculture durable ;
- amélioration des conditions sanitaires, d'hygiène et de santé.

Actions :

- installation d'un système de raccordement à l'eau dans une école, de latrines pour des familles démunies et rénovation d'infrastructures d'assainissement dans une école ;
- construction d'un potager, d'une serre pour les cultures maraîchères ;
- production de fertilisants organiques et de micro-organismes efficaces et écologiques ;
- aide financière et matérielle dans un centre accueillant des femmes victimes du trafic humain ;
- aménagement d'un centre accueillant des enfants handicapés (chemin pour les fauteuils, allés pour les enfants aveugles et construction de modules inclusifs).

L'action des jeunes étudiants de Kampuchea Souriya s'effectue sur du long terme. La nouvelle équipe s'inscrit dans la continuité des actions réalisées par ses prédécesseurs.

Le projet a obtenu une aide de 5 000 € du Département dans le cadre du dispositif Initiatives Jeunes Solidaires.

Le montant de la participation financière proposée est donc de 1 200 €.

Ce projet pourra faire l'objet de reportages photographiques, d'articles dans le magazine de la Ville, d'éventuelles interventions dans les écoles ou cités scolaires de la Ville et d'une présentation lors du festival des Solidarités.

Il est demandé au conseil municipal de bien vouloir approuver cette proposition et la participation financière de la Ville pour ce projet.